



Lenzburger Aus- und Einblicke

Samstag, 23. August

10 Uhr, Hypiplatz
Spaziergang und Apéro

Stadtentwicklung

mit speziellem Rundum-Blick
von hoch oben im Lenz

Samstag, 30. August

10 Uhr, Stapferhaus
Spaziergang und Apéro

**Gesellschaft,
Soziales & Kultur**

mit **Urban Golf**



Sonntag, 7. September

11 Uhr, Metzplatz
Spaziergang und Apéro

Klima & Umwelt

mit **Barbara Portmann,**
Stadtmann-Kandidatin
und **Elena Siegrist,** Projekt
«Klimawandel in Lenzburg –
Landschaftsszenarien 2060»

**Wir freuen uns auf
zahlreiche persönliche
Begegnungen!**

Beatrice Taubert-Baldinger

Stadträtin, Vizeammann-Kandidatin

Thomas Schär

Stadtrats-Kandidat

Ausserdem:

Freitag, 12. September

20 Uhr, Ziegelacker

Open Air Kino:

«Wir Erben»



Bei schlechtem Wetter unter den
Arkaden des Alten Gemeindesaals

Besitz der Eltern erben –
inkl. emotionaler Last

Mehr erfahren Sie unter

sp-lenzburg.ch



Beatrice Taubert-Baldinger: vernetzt & erfahren!

Beatrice Taubert-Baldinger stellt sich weiterhin als **Stadträtin** und neu als **Vizeammann** zur Wahl. Die gesellschaftliche Entwicklung ist ihr wichtig und sie will die im **Ressort Soziales, Gesundheit und Gesellschaft** begonnenen Projekte für eine gute Vernetzung und vielfältige Angebote weiterführen (z. B. Förderung präventiver Angebote für Kinder und Jugendliche, Schaffung einer Koordinations- und Beratungsstelle für Alter und Gesundheit, Förderung der Freiwilligenarbeit und Vernetzung der bestehenden Organisationen im gesellschaftlichen Bereich). **Generationenübergreifend und mit klarem Blick auf die künftigen Bedürfnisse** der Lenzburgerinnen und Lenzburger und der Stadt.

Der **Innenarchitektin HfG, Bauverwalterin** sowie **ehemaligen Koordinatorin der Energiestadt Lenzburg** sind auch Umwelt- und Klimathemen wichtig. Mit der Kombination aus Berufserfahrung im Bauplanungs- und Verwaltungsbereich, Familienarbeit und Engagement im sozialen Bereich hat sie einen prall gefüllten Rucksack für die vielfältigen Themen im Stadtrat.

Ausserhalb des Stadtrats engagiert sie sich seit vielen Jahren aus Überzeugung bei der **Wohnbaugenossenschaft Lenzburg WGL**.

Sie ist verheiratet und hat drei erwachsene Söhne. Beim Schwimmen und in der Natur findet Bea Energie und Ausgleich.

Thomas Schär: engagiert & interessiert!

Thomas Schär ist mit **über 8 Jahren Erfahrung als Einwohnerrat** und in diversen Kommissionen (u. a. **Verkehrskommission** und **Begleitkommission BNO**) mit den Lenzburger Themen bestens vertraut. Als erfahrenes Mitglied der **GPfK (Geschäftsprüfungs- & Finanzkommission)** präsidiert er aktuell diese wichtige städtische Kommission. Auch dies ermöglicht ihm einen vertieften Einblick und ein gutes Verständnis der politischen Geschäfte Lenzburgs.

Thematisch ist der 47jährige breit aufgestellt: **Anfragen und Vorstösse** im Einwohnerrat umfassen Verkehr und Infrastruktur aber auch preisgünstiges Wohnen, die lokalen Stromkosten und Soziales.

Der **gelernte Typograf** führt seit 2003 **sein eigenes Unternehmen**. Er unterstützt KMUs, Organisationen, Einzelpersonen mit einem professionellen Auftritt. Eindenken in Kundenanliegen und das Verständnis für die Bedürfnisse unterschiedlichster Branchen sind wesentliche Erfolgsfaktoren seiner geschäftlichen Tätigkeit. Seine **Genauigkeit und Verlässlichkeit** werden geschätzt.

Zuverlässigkeit und Professionalität zeichnen ihn auch bei seinen weiteren Engagements aus. Sei es im Vorstand der **IG Klima-Zukunft Lenzburg**, die er mitgründete und seither engagiert mitträgt, oder bei der Kinder- & Jugendorganisation **Cevi Bremgarten**.

Als Ausgleich ist Thomas **kulturell interessiert**, besucht gerne **Konzerte** von Rock, Pop bis Klassik und liebt als **Cineast** Filme.